

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年4月4日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

新6年、活動開始です



久しぶりに朝から太陽が。新しい6年生のこ
とを期待しているが如くです。

今日は、始業式の準備となるので、6年生が
お手伝いに集まります。『学校のため』に働く第
1回目の活動です。



4月9日の入学式、1年生を迎え入れる準備も整ってきています。



視聴覚室に集合した後、各教室にお手伝いに出かけていきます。机・いすの移動から始まり
ます。



校庭のサクラも、雨、風で散らされる心配もなく、ようやく落ち着いて咲くことができます。



先生からの指示を受けて、働きます。
言われたことをきちんと仕上げるだけでなく、
ちょっとした「気働き」ができると、文句なし
の6年生になっていきます。



机・いすの移動をした後は、環境整備に取り掛かります。眩しいくらいの『おそうじ、やっ
てますオーラ』がでています。

教室が終わると、入学式準備に取り掛かります。





お道具箱、教科書をセットしていきます。



お道具箱の中身をもらって、詰め込みます。もれはないか、順に確認します。



セットができたなら、お次は教科書を配布していきます。



入学お祝いの袋をセットしながら、クルリンの黄色いランドセルカバーを配布したら、いったん終了となります。



最後は、名簿の氏名と帽子のサイズを照合しながら、セットしていきます。こちらは教員が行っていきます。

6年生が一生懸命に、段取りもよく働いてくれたおかげで、予定よりも早く作業が完了しそうです。

どうもありがとう。

『働く6年』期待できる1年間になりそうです。



くるプレの子は、お花見でお弁当タイムを楽しんでいます。

校庭のほうがかきれいに咲いていますが、砂ぼこりが飛んでくると嫌なので、日陰にはなってしまうのですが、いい場所を見つけました。

久々のいいお天気なので、元気よく外で遊ぶことができます。